

# *Cuba, troisième au monde en population avec une dose antiCovid-19*

---



La Havane, 9 février (RHC) Cuba compte 10 millions 581 mille 126 personnes avec au moins une dose de vaccin anti-Covid-19, ce qui place le pays au troisième rang dans cet indicateur.

Selon les chiffres du site de statistiques de l'université britannique d'Oxford, Our World in Data, seuls les Émirats arabes unis et le Portugal devancent la nation caribéenne, suivis par le Brésil, les États-Unis, l'Inde, l'Indonésie, le Mexique, le Bangladesh et la Russie, dans les 10 premiers.

L'Institut Finlay, producteur des vaccins Soberana 02 et Soberana Plus, a révélé par le biais du réseau social Twitter sa fierté pour cette place, car dès le début de l'épidémie, une stratégie a été conçue d'un point de vue scientifique et immunisant.

D'après le site Our World in Data, 61,5 % de la population mondiale a reçu au moins une injection de vaccin contre Covid-19 et 10,24 milliards de doses ont été administrées dans le monde entier.

Seulement 10,4 pour cent des personnes dans les États à faible revenu ont reçu au moins la première dose, précise la haute maison d'études britannique, preuve de l'inégalité d'accès équitable aux immunisants contre le SARS-CoV-2, coronavirus responsable de la Covid-19.

Avant la fin de l'année 2021, Our World in Data plaçait Cuba en tête en doses appliquées pour 100 habitants, avec un indice actuellement de 305.29.

Viennent ensuite le Chili (244,05), les Émirats arabes unis (237,32), la Chine (208,46), le Brésil (173,21), les États-Unis (163,74), le Mexique (130,26), l'Inde (121,72), l'Indonésie (117,61) et les Russes (106,76) parmi les 10 premiers.

À ce jour, selon le Ministère de la santé publique a administré, 34 millions 551 millions 520 de doses d'Abdala, produites au Centre de génie génétique et de biotechnologie, en plus de Soberana 02 et Soberana Plus et Abdala.

Sur ce total, neuf millions 354 mille 969 personnes ont reçu la troisième dose et neuf millions 27 mille 419 Cubains se sont vus administrer la deuxième.

En outre, des doses de rappel ont été administrées à cinq millions 587.846 personnes au total, soit 50% de la population vaccinable.

Cuba a lancé sa campagne de vaccination en mai 2021 et depuis lors elle a fait de grands progrès, notamment en fournissant des vaccins à l'Iran, au Venezuela, au Viet Nam, au Nicaragua, à Saint-Vincent-et-les Grenadines, au Mexique et à la Syrie. (Source : Presse latine)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285617-cuba-troisieme-au-monde-en-population-avec-une-dose-anticovid-19>



**Radio Habana Cuba**